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Jusqu'à l'irruption des emails et des SMS dans la vie quotidienne, l'espoir vibrait au rythme de la poste. L'arrivée du
facteur, tant à la maison qu'au bureau, cadençait les émotions. Quand la lettre qu'on attendait n'était pas dans le courrier
du matin, on savait qu'il ne servait à rien de s'agiter avant le lendemain. Dans certaines entreprises, l'ouverture des
enveloppes prenait l'allure d'une cérémonie. Une occasion pour chacun de se tenir au courant.



Aujourd'hui, on consulte sa messagerie à tout instant pour voir si ce qu'on espère est arrivé. L'espérance et le travail
d'équipe y ont-ils gagné ? 
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